



POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

3 octobre 2022

Les forces américaines mènent une frappe en Somalie ciblant le chef d'al-Shabaab

En coordination avec le Gouvernement fédéral de la Somalie, le Commandement des États-Unis pour l'Afrique a mené une frappe aérienne contre le réseau militant al-Shabaab en Somalie le 1er octobre. La frappe s'est produite près de Jilib, à environ 370 kilomètres au sud-ouest de Mogadiscio.

L'évaluation initiale du commandement est que la frappe a tué un chef d'al-Shabaab et qu'aucun civil n'a été blessé ou tué.

Le Commandement américain pour l'Afrique prend de grandes mesures pour éviter les pertes civiles. La protection des civils innocents reste un élément essentiel des opérations du commandement pour promouvoir une Afrique plus sûre et plus stable.

Al-Shabaab est le réseau d'Al-Qaïda le plus vaste et le plus actif sur le plan cinétique au monde et a prouvé à la fois sa volonté et sa capacité à attaquer les forces américaines et à menacer les intérêts de sécurité des États-Unis. Le Commandement des États-Unis pour l'Afrique, aux côtés de ses partenaires, continue de prendre des mesures pour empêcher ce groupe terroriste malveillant de planifier et de mener des attaques contre des civils.

La Somalie reste la clé de l'environnement sécuritaire en Afrique de l'Est. Les forces du Commandement américain pour l'Afrique continueront de former, de conseiller et d'équiper les forces partenaires pour leur donner les outils dont elles ont besoin pour dégrader al-Shabaab.

Le Commandement des États-Unis pour l'Afrique continuera d'évaluer les résultats de l'opération et fournira des informations supplémentaires si nécessaire. Les détails spécifiques sur les unités impliquées et les actifs utilisés ne seront pas divulgués afin d'assurer la sécurité des opérations.

-30-

Le Commandement des États-Unis pour l'Afrique, dont le siège est à Stuttgart, en Allemagne, avec des partenaires, contrecarre les acteurs malveillants et les menaces transnationales, répond aux crises et renforce les forces de sécurité afin de faire progresser les intérêts nationaux des États-Unis et de promouvoir la sécurité, la stabilité et la prospérité régionales.